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Abstract (en)
Combination of the components (A, B) of a hair cosmetic product is to be allowed only immediately prior to application using a distribution device
(1) which has a tubular element (2), receiving a treatment agent, and, inserted in said element, teeth (4) which are in connection with the treatment
agent via capillary effect and are made of an absorbent material. <??>This is achieved in that the tubular element (2) is provided with at least two
storage chambers (5) for receiving the components (A, B) of the product separately. <IMAGE>

Abstract (de)
Mit einer Vorrichtung (1) zur Abgabe mehrkomponentiger haarkosmetischer Produkte (A,B), insbesondere Haarfärbemittel, mit einem ein
Behandlungsmittel aufnehmenden rohrförmigen Element (2) und darin eingesetzten, mit dem Behandlungsmittel über Kapillarwirkung in Verbindung
stehenden Zinken (4) aus einem saugfähigen Material soll ein Zusammenfügen der Komponenten (A,B) eines haarkosmetischen Produktes erst
unmittelbar vor der Anwendung ermöglicht werden. Dies wird dadurch erreicht, daß das rohrförmige Element (2) zur getrennten Aufnahme der
Komponenten (A,B) des Produktes mit wenigstens zwei Speicherkammern (5) versehen ist.
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